

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

DÉSPÉRÉE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/03/2019 à 21h04

Bonsoir fille d un père alcoolique depuis de nombreuses années

Celui ci était abstinent depuis 3 ans après d4. 5 cures auparavant

Il y a quelques mois il a replongé hospitalisation d une semaine en médecine générale 15 jours après sa sortie il reconsomme rehospitalisé 1 semaine sorti vendredi à 14 h à 16h au bistrot. 3 ème hospitalisation cette fois 10 jours en médecine soit disant faute de place en alcoologue et transfert à l usad à ma demande principalement où il peut sortir comme il veut je vais le voir tout à l heure et la il sent l elxool il a eu une permission de 2 h pour aller à une réunion dans la mairie de son village sa copine l a retrouvé au cafe

J en peut plus j ai envie de baisser les bras mais je n ai plus que lui ma maman est décédée il y a 25 ans. Quoi faire je suis perdue j en peut plus merci de votre aide

1 RÉPONSE

[Xj4p4n](#) - 01/04/2019 à 11h26

Bonjour Elia ,

Il n'est pas prêt et tant que la décisions de soin ne viendra pas de lui tu ne pourras rien faire.
L'éloignement de ta part peut être un déclique, mais tu ne pourras jamais le sauver.

Un alcoolique se sauve lui même quand il a décidé qu'il était temps.

Vis ta vis, il est temps..
